

Soportar lo insoportable

Delegadas y delegados de prevención de riesgos laborales de CCOO denuncian la situación del Laboratorio Agroambiental, abandonado por el Departamento de Agricultura.

Los delegados y delegadas de **CCOO** en la DGA reaccionan y denuncian ante el Departamento responsable y ante la Inspección de Trabajo, el incumplimiento de la normativa de prevención de riesgos laborales y la situación de abandono a la que se encuentra sometido el personal del centro.

Hace diez años, el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales informó de las numerosas deficiencias e incumplimientos de la normativa de prevención de riesgos que requerían la adopción de medidas preventivas y correctoras en el **Laboratorio Agroambiental**. Desde entonces, se han acometido algunas actuaciones de mejora, pero todavía quedan problemas graves pendientes de subsanación.

Los trabajadores y trabajadoras del centro sufren cada día los efectos de una Administración irresponsable en materia de prevención. Los delegados y las delegadas de **CCOO** pudimos comprobarlo *in-situ* en la visita de seguimiento que realizamos al laboratorio. En este centro de trabajo se están asumiendo como normales una serie de situaciones de riesgo para la seguridad y salud laboral que ninguna persona debería soportar.

Hasta ahora nadie ha asumido la responsabilidad por la **ausencia de escalera de emergencia** en un edificio en el que, por sus dimensiones, es necesaria. Nadie ha asumido la responsabilidad por que los planos de evacuación te dirijan, en caso de emergencia, a un lugar sin salida. Nadie ha asumido la responsabilidad por que los trabajadores y trabajadoras tengan que convivir, desde hace años, con **enjambres**



sección sindical

dga

Informa

28 de mayo de 2025

de abejas que se asientan en los huecos situados en los muros, accediendo por millares al interior de los lugares de trabajo y despachos del edificio. Nadie ha asumido la responsabilidad por la falta de revisión periódica obligatoria de la instalación eléctrica y del depósito de gasóleo. Nadie ha asumido la responsabilidad por la falta de las **medidas mínimas de protección en el almacenamiento de productos químicos** en el centro.

Ante el fracaso de la prevención en el Departamento de Agricultura, ante la ausencia de medidas eficaces por parte del personal con responsabilidad y, ante la ausencia de plazos razonables para la subsanación y eliminación de los riesgos, en **CCOO** no nos quedamos de brazos cruzados y presentamos DENUNCIA EXPRESA a la Inspección de Trabajo para revertir la situación.

Nadie debe trabajar expuesto a riesgos inaceptables. Desde CCOO-DGA trabajamos por un empleo público digno, que no ponga en juego la salud de las personas ni del medio ambiente.

Gracias al trabajo colectivo se consiguen hacer visibles los problemas y riesgos del trabajo para avanzar en su control y prevención.

CCOO seguirá denunciando los incumplimientos en la Prevención de Riesgos Laborales y peleando para defender los derechos de la plantilla.

Si en tu centro de trabajo no se cumplen las normas de prevención, ponte en contacto con la sección sindical de **CCOO** en la DGA.